



Dans un village languedocien où règnent, pierres et garrigue, une ancienne remise évidée, renaît sous l'apparence d'un loft où chaque espace respire la liberté. L'ancien jardin potager laisse place à une terrasse, piscine baignée par le soleil méditerranéen.

Ambiance loft MEDITERRANÉEN

Texte et photos
Patrick Ecoche



L'ambiance loft est renforcée par un sol en béton ciré, des espaces ouverts et l'esprit brut des matériaux utilisés.



La volonté d'ouverture entre les pièces et vers la terrasse, permet au soleil de renforcer l'aspect de luminosité des lieux.

Pour cette transformation en résidence secondaire, la facilité de la mise en œuvre et le coût des travaux ont été déterminants. Un rapport qualité-prix où le bois semble imbattable, selon Béatrice Despioch. Cette architecte a d'abord évidé la grange pour créer trois niveaux jusqu'à la toiture. Les propriétaires désiraient de grandes pièces non cloisonnées, à l'image d'un loft, mais sans en avoir les inconvénients de la promiscuité. Le projet a été conçu pour donner une impression

de liberté et d'espace, les différents planchers garantissant l'indépendance des pièces Béatrice Despioch a voulu créer une sensation de simplicité, impression qui ne se dégage qu'avec une conception minutieuse et un dessin de tous les détails : un jeu entre la lumière, l'espace et la matière dont le bois se révèle un précieux allié.

Pour les étages, elle utilise deux essences : pin et iroko pour marquer les usages. Elle fait « vibrer » les murs grâce à des interstices entre



De la cuisine au salon en montant vers la chambre, une seule porte l'entrée.



Sport et musique font aussi partie de la détente.



Des panneaux coulissants séparent la chambre de la salle de bains-dressing et tamisent la lumière.



Le vide de la mezzanine et les lames ajourées du plancher, permettent au rayon du soleil de baigner chaque espace.

les planches où s'infiltrant les rayons de soleil avant d'animer les murs. Placards, cloisons, garde-corps...

Tous les aménagements sont sobres et efficaces. En rez-de-chaussée, la transparence a été étudiée dans ses moindres détails. Les baies coulissent dans les murs et permettent d'accéder à la terrasse en red-cédar qui affleure parfaitement avec le seuil du salon. Cette dernière couvre la totalité de l'ancien potager. La piscine à mi-centre

est affleurante, grâce à la différence de niveaux avec le terrain naturel, qui offre en plus une vue plongeante et lointaine sur les toits de tuile du village et les vignes environnantes, sans problèmes de vis-à-vis. Un ensemble chaleureux qui apporte tout le charme, la liberté et le dépaysement qu'on attend d'une résidence secondaire. ■

Architecte : Béatrice Desploch : 113, rue de la libération
34 160 St Génies des Mourgues
Tél : 04 67 86 26 06



La chaleur des bois et les pierres apparentes offrent à cette villégiature la sérénité attendue.